



Région
PAYS DE LA LOIRE
Groupe d'élus Europe Ecologie Les Verts



Écologie
Solidarité
Pays de la Loire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA MAJORITÉ RÉGIONALE

Nantes, le 28 novembre 2014,

La ficelle est trop grosse, Monsieur Louvrier !

À l'occasion de la session du Conseil régional consacrée au débat d'orientation budgétaire, Monsieur Franck Louvrier a décidé de déposer un vœu pour que l'assemblée régionale débattenne de l'évacuation de la ZAD à Notre-Dame-des-Landes.

Pour Monsieur Louvrier, ce sujet tourne à l'obsession. Et, à bien y regarder, son analyse est avant tout politicienne : tout est bon pour tenter de diviser la majorité régionale. "*La ficelle est trop grosse*", déclarent les présidents des 4 groupes de la majorité. "*La session du conseil régional est consacrée aux orientations budgétaires pour 2015. Des sujets majeurs sont en débat. Ils concernent par exemple l'éducation et la formation, le développement solidaire des territoires ou encore la transition énergétique. En faisant diversion, Monsieur Louvrier songe avant tout à sa communication personnelle, et personne n'en est dupe.*"

Considérant que chaque groupe politique du conseil régional a déjà eu maintes fois l'occasion de s'exprimer sur le sujet de l'aéroport ou de la ZAD, et que par conséquent les positions des uns et des autres sont parfaitement connues, les présidents de groupe annoncent que "*les groupes politiques de la majorité régionale ne prendront pas part au vote du vœu manoeuvrier déposé par l'ancien conseiller en communication de Nicolas Sarkozy*".

Alain GRALEPOIS, Président du Groupe socialiste, radical et républicain
Vice-président du Conseil régional

Jean-Philippe MAGNEN, Président du Groupe Europe-Écologie Les Verts

Philippe DENIS, Président du Groupe communiste

Yann HÉLARY, Président du Groupe Écologie Solidarité